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Cabine sanitária é discutida na Câmara
Assunto: 
AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Comissão de Administração Pública realizou hoje, dia 28 de maio, uma audiência pública com o objetivo de apresentar 

alternativas para adequar, com a instalação de cabines sanitárias, os pontos de controle ou pontos finais das linhas do 

transporte urbano suplementar da capital. Presidida pelo vereador Hugo Thomé (PMN), a reunião contou com a 

presença do presidente da Câmara, vereador Totó Teixeira (PR). 

Segundo Hugo Thomé, como medida imediata, será apresentado um projeto substitutivo que altere a artigo 89 da lei 

8.616, de 14 de julho de 2003. O artigo estabelece que ?o ponto final da linha de ônibus do serviço de transporte 

coletivo urbano será equipado com cabine sanitária para o uso exclusivo dos empregados neste serviço?. ?Assim, 

apenas incluiremos o transporte suplementar ao artigo?, esclareceu o parlamentar.

Atendimento

De acordo com o diretor de Atendimento e Informação da Empresa de Transporte e Trânsito de Belo Horizonte 

(BHTrans) Cássio Almeida, o transporte suplementar, há sete anos instaurado, atende cerca de 130 mil pessoas 

diariamente. 

?Hoje o transporte urbano suplementar está consolidado e bem aceito pelos belo-horizontinos. A quantidade de 

passageiros já equivale à demanda do metrô?, ressaltou Cássio Almeida.

Ele acrescentou que a BHTrans também tem o parecer técnico favorável à criação de um espaço de descanso nas 

cabines para repouso dos funcionários, além de uma instalação adequada para os usuários esperarem a saída do 

ônibus.

Harmonia
Segundo o assessor da presidência da BHTrans, João Flávio Resende, 680 novos abrigos para os usuários serão 

instalados na capital ainda esse ano. Ele destacou, ainda, a importância da padronização das cabines sanitárias. ?O 
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projeto deve atender à necessidade dos funcionários. Mas devem ser projetadas com harmonia, para não interferir na 

urbanização da cidade?, considerou. 

O diretor social do Sindicato dos Permissionários do Transporte Suplementar (Sindpautras), Jéferson Luiz Gazolla 

Palhares, lembrou que algumas linhas já oferecem aos funcionários o auxilio de cabines, mas destacou a importância da 

instauração da lei para a abrangência do benefício.

Estiveram presentes à reunião os vereadores Paulo Augusto dos Santos ?Paulão? (PC do B); Neila Batista (PT); o 

diretor financeiro da Associação de Transporte Suplementar, João Batista de Almeida; a assessora da Associação de 

transporte suplementar, Juliana Aparecida Silva; os permissionários Aroldinho Batista Azevedo e Wander Rodrigo 

Glória, entre outras autoridades.     

Informações nos gabinetes dos vereadores: Hugo Thomé (3555-1128/1211); Paulo Augusto dos Santos ?Paulão? 
(3555-1192/1193); e Neila Batista (3555-1182/1183). 
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